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Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dez horas, no Gabinete 1 

da Direção da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel – FAEM/UFPel, reuniu-se o Conselho 2 

Departamental da FAEM, sob a presidência do Prof. Manoel Luiz Brenner de Moraes, Diretor da 3 

FAEM, sendo secretariado pelo Técnico-administrativo em Educação Dário Luis Fagundes 4 

Knüppe, com a presença dos Conselheiros Prof. Jerri Teixeira Zanusso, Vice-diretor da FAEM; 5 

Prof. Álvaro Renato Guerra Dias, Chefe do Departamento de Ciência e Tecnologia Agroindustrial; 6 

Prof. Volnei Krause Kohls, Chefe do Departamento de Ciências Sociais Agrárias; Prof.ª Arione 7 

Augusti Boligon, Subchefe do Departamento de Zootecnia; Prof. Pablo Miguel, Chefe do 8 

Departamento de Solos; Prof.ª Luciana Marini Kopp, Chefe do Departamento de Engenharia Rural; 9 

Prof. Edgar Ricardo Schöffel, Chefe do Departamento de Fitotecnia; Prof. Dirceu Agostinetto, 10 

Chefe do Departamento de Fitossanidade; Prof. Leonardo Nora, representante dos prof. 11 

Associados; Prof. Luis Eduardo Panozzo, representante dos Programas de Pós-Graduação; Prof. 12 

Stefani Macari representante dos Colegiados de Cursos de Graduação; representante dos 13 

Técnicos Administrativos em Educação Régis Alberto Oliveira de Andrades, Ladislau Seus Silveira 14 

e a Acadêmica do Curso de Agronomia Fátima Giovana Tessmer Santin. Havendo quórum, o 15 

Presidente deu início à reunião com a seguinte Ordem do Dia: 1. APRECIAÇÃO E A 16 

APROVAÇÃO DA ATA 01/2017. Após correções a ATA 01/2017 foi aprovada por unanimidade. 17 

2.APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DOS RAADS 2016. O Prof. Alvaro Dias relatou o extrato do 18 

RAAD do DCTA aprovado no Departamento. O Prof. Álvaro Dias questionou o item avaliação 19 

discente devido ao pequeno número de discentes que fazem a avaliação docente o que pode 20 

gerar alguma distorção no resultado final. O Prof. Jerri Zanusso alertou sobre o preenchimento de 21 

informações fidedignas no RAAD. A Prof.ª Luciana Kopp relatou o extrato do RAAD do DER 22 

aprovado no Departamento, tendo manifestado o descontentamento de um professor que se viu 23 

impedido de registrar todas as horas de atividades desenvolvidas durante o ano. A Prof.ª Arione 24 

Boligon relatou o extrato do RAAD do DZ aprovado no Departamento. O Prof. Volnei Kohls relatou 25 

o extrato do RAAD do DCSA aprovado no Departamento. O prof. Dirceu Agostinetto relatou o 26 

extrato do RAAD do DFS aprovado no Departamento. O Prof. Edgar Schöffel relatou o extrato do 27 

RAAD do DFT aprovado no Departamento. O Prof. Pablo Miguel relatou o extrato do RAAD do DS 28 

aprovado no Departamento. Todos os extratos foram aprovados pelo CD 3. CONSTITUIÇÃO DE 29 

COMISSÃO ORGANIZADORA DOS FESTEJOS DE 135 ANOS DA FAEM. A Comissão foi 30 

formada com os seguintes membros: Prof. Dr. Moacir Cardoso Elias – Representante do DCTA, 31 

Técnico- Administrativo Gilson Veja – Representante do DER, Prof.Dr. João Carlos Maier – 32 

Representante do DZ, Prof.Dr. Volnei Krause Kohls – Representante do DCSA, Prof.ªDr.ª Candida 33 

Renata Jacobsen de Farias – Representante do DFS, Prof. Dr. Antonio Carlos Souza de 34 

Albuquerque Barros – Representante do DFT, Prof.ª Dr.ª Tânia Beatriz Gamboa Araujo Morselli – 35 

Representante do DS, Prof.ª Dr.ª Lúcia Maria Vaz Peres – Assessora do Reitor, o Diretorio 36 

Acadêmico ficou de apresentar até quinta-feira (30/03/17) um representante discente para integrar 37 

a Comissão. 4. CONSTITUIÇÃO DE BANCA(S) EXAMINADORA(S) PROGRESSÃO 38 

PROFESSOR ASSOCIADO. Os Departamentos de Zootecnia, Fitossanidade e Engenharia Rural 39 

colocaram-se à disposição para formar Banca caso algum professor do seu referido departamento 40 

esteja em processo de progressão para Associado e/ou Titular. 5. OUTROS ASSUNTOS. A) A 41 

Prof.ª Arione Boligon relatou os projetos de ensino intitulados “Nutrição de Ruminantes” e 42 

“Bromatologia Animal” aprovados no DZ e no CD. B) A Prof.ª Luciana Kopp relatou processo 43 

23110.001101/2017-11 referente à redistribuição do Prof. Tonismar dos Santos Pereira da 44 

Unipampa – Campus Alegrete para a UFPel. O processo foi avaliado e aprovado no DER e 45 

aprovado no CD. C) O prof. Dirceu Agostinetto informou que a Comissão de Avaliação de Estágio 46 

Probatório Docente do DFS foi reconstituída, sendo recomposta pelos seguintes membros: 47 

Anderson Dionei Grützmacher (presidente), Mauro Silveira Garcia, Andrea Bittencourt Moura, 48 

Dirceu Agostinetto (suplente). D) O prof. Manoel de Moraes informou que acontecerá na FAEM o 49 

1º CONLUBRA, Congressso Luso Brasileiro de Transtorno do Espectro do Autismo e Educação 50 

Inclusiva, no período de cinco a sete de abril, nas instalações da FAEM, ressaltando a importância 51 

deste evento para toda comunidade acadêmica. O prof. Jerri Zanusso afirmou que a Direção da 52 

FAEM tem feito um esforço constante para suprir as demandas de acessibilidade na unidade, 53 

aproveitando para somar os esforços em atender ao evento e a comunidade acadêmica. E) A 54 

prof.ª Débora Cristina Nichelle Lopes apresentou a necessidade de realocar as aulas que estão 55 

 



sendo ministradas no CLAF, pois devido a falta de estrutura e ao barulho as aulas estão sendo 56 
prejudicadas. F) A prof.ª Luciana Kopp e a prof.ª Débora Lopes relataram que seu projeto foi 57 

aprovado e irão participar do Projeto Rondom, juntamente com os discentes da FAEM e de outros 58 

cursos da UFPel. G) O prof. Jerri Zanusso relatou que participou do “Café da Rural” alusivo a 91ª 59 

Expofeira e que recebeu convite de participação dos alunos da FAEM. Nada mais havendo a 60 

tratar, o Presidente agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião, assinando a presente 61 

Ata. Capão do Leão, vinte e sete de março de dois mil e dezessete. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 62 


